



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
octubre 31, 2024 @ 1:56 pm

‘Supremacía constitucional’ no es mala ni novedosa: Sheinbaum

Sheinbaum dijo que parece que la supremacía constitucional es una ofensa cuando la oposición también aprobó lo mismo en 2013.



La supremacía constitucional ni es mala ni es novedad, ya que el PRI y el PAN avalaron lo mismo para la Ley de Amparo en 2013, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo este jueves.

“Primero: ha estado la oposición planteando este tema de la supremacía constitucional como si fuera algo novedoso o fuera algo malo, todos los que estudiamos, aunque no hayamos estudiado derechos, sabemos que la Constitución es la ley máxima, la que establece a partir de ahí todas las normas secundarias, entonces, ayer me puse ahora sí que a googlear ‘supremacía constitucional’, lo dice la Suprema Corte en un montón de documentos, lo dice la Facultad de Derecho en un montón de documentos, los invito a que hagan lo mismo, porque el propio Artículo 133 de la Constitución lo establece, esta es la ley máxima”, explicó en su conferencia matutina.

[‘Supremacía constitucional’ no es mala ni novedosa: Sheinbaum](#)